

HOMENAJE A LOS RECIÉN TITULADOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO

Vva. de la Cañada, 27 de nov.- El alcalde, Luis Partida- acompañado por la responsable de Relaciones Internacionales de la Universidad Alfonso X El Sabio, Iris Núñez, y la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux- ha presidido hoy el *Acto de Imposición de Becas y Entrega de Diplomas* que se celebra anualmente. Al acto, estaban invitados los 51 alumnos que han recibido por primera vez esta beca del Ayuntamiento para estudiar en la Universidad Alfonso X El Sabio y los 17 recién titulados que han acabado su carrera en este centro universitario y recibieron dicha ayuda. Los nuevos titulados han recibido por parte del Ayuntamiento, un diploma y un obsequio. Además, se hizo una Mención Especial a los 2 titulados con mejores expedientes académicos.

El Ayuntamiento ha concedido, este curso, 112 becas (51 de alumnos de primero, 2 rehabilitaciones y 59 renovaciones). La mayor parte de los alumnos cursan las licenciaturas de Administración y Gestión de Empresas así como Odontología y las diplomaturas de Turismo y Fisioterapia.

Una apuesta municipal

La concesión de esta ayuda municipal se remonta al curso 94-95, curso en el que comienza su andadura la Universidad Alfonso X El Sabio en el municipio. “Desde entonces, gracias al esfuerzo realizado por el municipio y la Universidad, 462 jóvenes villanovenses han recibido esta beca y han podido cursar sus estudios en una de los centros académicos más importantes de nuestro país y lo más importante, al lado de casa, en Villanueva de la Cañada. Hoy son ya cerca de 200 los jóvenes que han finalizado sus estudios y han obtenido un título, algo de lo que como alcalde me siento enormemente orgulloso”, destacó el regidor.

El campus de la UAX se levanta sobre terrenos de propiedad municipal en virtud de un derecho de superficie por 75 años. Como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre consistorio y Universidad, el 2% de número total de universitarios en el centro académico son jóvenes de Villanueva de la Cañada que cursan sus estudios de forma gratuita.

